
 

 

34. Sitzung des Gemeinderates Moosach 

vom 30. Mai 2016,   20.00 Uhr  öffentlich 
 

 

 

 

 

11 Mitglieder des Gemeinderates sind anwesend 

 
Entschuldigt Abwesend:     GR Robert Bauer 

                                            GR Christian Beham 

  

 

 

 

Bekanntgaben: 

BV Durchlass 

Bahndamm 

Grafinger Straße 

Lt. fernmündlicher Aussage vom WWA Rosenheim kann der Durchlass 

erneuert werden, wenn eine Verbesserung des Abflusses (Ertüchtigung des 

Streichwehr zum Fehlbach oder des Streichwehrs am ehemaligen 

Marmorwerk) erreicht wird. IB Gruber-Buchecker klärt die Modalitäten und 

legt eine Kostenschätzung vor. 

Gehwege an der 

Grafinger Straße 

Die Fachfirma Rieder hat die Gehwege besichtigt. Ein einfaches „Auffüllen“ 

reicht zur Verbesserung nicht aus. Es muss eine dünne Schicht abgetragen und 

neu eingebaut werden, da der Mineralbeton sonst keine Bindung erhält. Die 

Arbeiten werden nur auf Regie ausgeführt. 

Litfaßsäule Bei einem Ortstermin mit Herrn Pater Egino, Kirchenverwaltung und dem 

Kulturkreis hat man sich auf den Standort – ca. 5 Meter nördlich des 

Holzzaunes in der Linie Masten und Bäume geeinigt. Die Litfaßsäule wird 

innerhalb des Gehweges aufgestellt. 

Frontkehrmaschine für 

Zugmaschine Kubota 

Ein „Probekehren“ ist leider nicht zu organisieren. Ggf. kann das Kehren in 

einer Ausstellung oder dgl. besichtigt werden. Eine professionelle Maschine 

betreibt der Markt Kirchseeon. Das Ergebnis ist gut. 

Ortstermin zur 

Besichtigung des 

Spielplatzes 

Als Ortstermin zur Besichtigung der Spielgeräte ist der 20.06.2016 – vor der 

nächsten GR-Sitzung angedacht. 

 

 

 

Anfragen:   
 

Jugendbeauftragte 

Jeanette Dreßel 

legte der Gemeinde einen Antrag auf Durchführung der Abdichtung des Daches 

des Eisenbahnwagons sowie des alten Kaminrohres vor. 

Lt. Aussage Bgm Gillhuber wird eine Spenglerei die Reparaturarbeiten am Dach 

diese Woche ausführen. Ein Anstrich ist noch nötig. 

Bürgerin 

Rosi Oswald 

forderte GR Mirus auf, in Bezug auf die Sanierung der Kiesstraßen (Deinhofen-

Kirchseeon) in seiner Wortwahl den angemessenen Respekt gegenüber den 

Bauhof-Mitarbeitern zum Ausdruck zu bringen, da diese ihre Arbeiten seit 

Jahren sehr gewissenhaft ausführen. 

Bürger 

Bernhard Kraus 

Der Bauhof führt die Sanierungen der Straßen mit einfachen technischen 

Geräten bestmöglichst aus. 

Herr Kraus bemängelte das verwendete Material beim Wegebau. Zur 

Verdeutlichung seiner Ausführungen brachte er ein von ihm auf den 

betreffenden Wegstrecken gefundenes Metallstück zur Ansicht mit. Solche oder 

ähnliche Metallteile und auch Glasscherben findet Herr Kraus täglich auf den 

aufgeführten Wegen.  

Herr Kraus bietet seine professionelle und günstige Straßeninstandsetzung mit 

seinen technischen Geräten an. 
J I M 

Lucas Weidlich 

stellte einen Antrag zum Ausschank von alkoholischen Getränken im 

Eisenbahnwagon an der Sonnwendfeier. 

Dem Antrag wird nur unter der Vorraussetzung, dass die Bestimmungen des 

Jugendschutzgesetzes eingehalten werden, zugestimmt. 



 

 

GR Eisenschmid beantragte eine Straßensperre am 18. Juni am alten Bahnhof (Sonnwendfeier) – 

Ausweichtermin wäre am 25. Juni 

GR Schneider 

 

Am 12. Juni findet am Alten Bahnhof eine Veranstaltung des MSC statt – hierzu 

wird um Benutzung der Bahnhofsküche gebeten.                 – genehmigt - 

GR Hinterwaldner An folgenden Terminen veranstalten die Frauen für Moosach im alten Bahnhof 

Dokumentationsfilmabende:  30.06. / 22.09. / 24.11. 

Hierzu wird um Wartung bzw. Überprüfung der Heizung gebeten. 

GR Bumeder informierte sich bzgl. der Parkplatz- und Zufahrtsgestaltung in Maria Altenburg: 

Bgm Gillhuber informierte, dass es noch keinen neuen Freiflächenplan gibt. Erst 

wenn der Flächentausch mit Anlieger und Ordinariat durchgeführt werden 

konnte, sind Planung und Umsetzung möglich. 

GRin Bumeder frägt nach dem Stand des Hochwasserrückhaltebeckens am Spiegelbachweiher 

nach. 

Bgm Gillhuber informierte, dass das IB Dippold & Gerold (H. Huber) in 

Abstimmung mit dem WWA an der Planung mit dem IB edr ständig an der 

Planung arbeitet. Auch ist die Artenschutzuntersuchung noch nicht 

abgeschlossen. Sobald als möglich wird der Plan im GR vorgestellt.  

GR Mirus erinnerte die Gemeinde an folgenden Sachverhalt: 

Laut Aussage des WWA ist der Eintritt ins Wasserrechtsverfahren in diesem 

Jahr noch erforderlich um eine 70%-ige Förderung der  Hochwassermaßnahmen  

und eine Sicherstellung der Mittel für 2017 zu erreichen.  

Bgm Gillhuber erläuterte, dass das IB Gruber-Buchecker an der Maßnahme 

arbeitet und die Planung so bald als möglich vorlegt. 

GR Nappert frägt an, ob das Klettergerüst für den Pausenhof bestellt werden darf, obwohl 

kein zweites Angebot vorliegt.                                            – genehmigt - 

 

 

 

Ende der Sitzung:  22.55 Uhr   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gillhuber         Ritterswürden 

1. Bürgermeister          Schriftführerin 


